

Medienmitteilung der AL - Dietikon zu den Stadtratswahlen

Nachdem gestern die SP die Unterstützung unseres Stadtratskandidaten beschloss, ist klar: AL - Gemeinderat Ernst Joss kandidiert bei den Stadtratswahlen vom 9. Februar 2014.

Der 1946 geborene dipl. Physiker ETH Ernst Joss verfügt über eine reiche politische Erfahrung sowohl in Exekutiv- wie auch in Legislativämtern. Während acht Jahre gehörte er der Schulpflege, davon vier Jahre als 1. Vizepräsident, an. Insgesamt ist er 18 Jahre lang Mitglied des Gemeindeparlamentes, das er 2005/2006 präsidierte. Er vertritt als äusserst aktiver Parlamentarier die AL im Gemeinderat. In der neu gegründeten Stiftung BVK vertritt er als Stiftungsrat die Arbeitnehmer.

Der passionierte Radfahrer hat dieses Jahr mehrere Alpenpässe überquert und freut sich auf weitere Passfahrten in den kommenden Jahren.

Die AL ist überzeugt, gemeinsam mit den drei Kandidierenden der SP für eine neue, fortschrittliche Mehrheit im Stadtrat zu sorgen, welche unsere Stadt mit Bedacht als lebenswerte, ökologische Wohnstadt entwickeln kann, ohne Klüngelpolitik zugunsten fremder Wirtschaftsinteressen.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte direkt an den Kandidaten und Präsidenten der AL-Dietikon:

Ernst Joss

Handy: 077 472 10 43

Mail: info@al-dietikon.ch